
Protokoll der Jahreshauptversammlung des VfL08 Herzberg vom 23.04.2021 im Dorfgemeinschaftshaus 
Scharzfeld um 19.00 Uhr 

Tagesordnung: 

  1. Eröffnung und Begrüßung 

  2. Totenehrung 

  3. Genehmigung der Niederschrift der Jahreshauptversammlung vom 24.01.2020 

  4. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

  5. Jahresbericht der Jugendabteilungen 

  6. Jahresbericht des Hauptsportwartes sowie der Seniorenabteilung 

  7. Jahresbericht des Hauptkassierers  

  8. Bericht der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2020 

  9. Entlastung des Vorstandes 

10. Vorlage des Haushaltsplanes für das Geschäftsjahr 2021 

11. Ehrungen 

12. Grußworte der Gäste 

13. Neuwahlen des Vorstandes   a) 2. Vorsitzender b) Hauptkassierer c) Hauptsportwart  

d) 1. Schriftführer e) Jugendleiter Mädchen f) Jugendleiter Jungen g) Schiedsrichterwart  

14. Wahl der Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2021 

15. Anträge 

16. Verschiedenes 

 

Top 1. 

Der 1. Vorsitzende Jonas Kopperschmidt eröffnet um 19,15 Uhr die diesjährige Jahreshauptversammlung 
des VfL 08 Herzberg und begrüßt die Anwesenden . Er stellt fest dass die Beschlussfähigkeit durch 
ordnungsgemäße Einladung gegeben ist. Von den 22 Anwesenden sind 18 stimmberechtigt. 

Top 2. 

Die Anwesenden erheben sich von den Plätzen und gedenken dem im vergangenen Jahr verstorbenen 
Vereinsmitglieder. Stellvertretend wird Walter Schwetz genannt, der seit dem 01.05.1947 
Vereinsmitglied war und ab 01.06. 1997 Ehrenmitglied. 

 



Top 3. 

Die Niederschrift der Jahreshauptversammlung vom 24.01.2020 wurde vom 1. Schriftführer Frank Thiele 
verlesen und von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

Top 4. 

Das letzte Jahr verlief nicht so wie wir uns das vorgestellt haben. Dauerhaft hat uns das Covid 19 Virus 
Steine in den Weg gelegt. Während des ersten Lockdowns konnten wir die Ehrenamtlichen Tätigkeiten 
meist nur von zu Hause aus üben. 

Aus sportlicher Sicht verliefen die Saisons für manche Teams gut für andere eher weniger. Leider wurden 
die letzten zwei Saisons aufgrund des Covid 19 Virus abgebrochen. 

Viel mehr kann man über den gespielten Fußball des letzten Jahres nicht sagen und die Hoffnung auf die 
Zukunft ist groß.  

Auch im Jahr 2020 gab es wie in den vergangenen Jahren Klagen an der Zahlungsmoral mancher 
Vereinsmitglieder. 

Dank ging an Michael Stork der viel zur reibungslosen Übergabe der Vereinsgeschäfte beigetragen hat. 
Auch an den Greenkeeper Joachim Holze ,der bei jedem Wetter die Pflege der Sportstätten so gut es ging 
ausführte, ging Dank. Sowie an alle Sponsoren, Trainern,Betreuern, Spielern und besonders an die 
ehrenamtlichen Helfer . 

Top 5. 

Als erster berichtet Joachim Holz über die C- Juniorinnen. Leider nicht viel weil vieles aus viel und 
abgesagt wurde. Doch die beiden Spiele die gemacht worden , wurden gewonnen. Als Entlastung für 
Joachim Holze wurde Martin Piera als Trainer der C- Mädchen gefunden. Leider musste er diesen Posten 
aus privaten Gründen bald wieder niederlegen und somit musste Joachim Holze wieder antreten. 

Als nächster berichtet Thorsten Lisson als Jugendleiter männlich über das Geschehen im vergangenen 
Jahr. Die Junioren waren mit einer G, F, E,D und einer C- Jugend am Start. Ein Spielbetrieb gab es so gut 
wie gar nicht, die Saison wurde abgebrochen.  Waren in der vergangenen Saison noch genügend 
Übungsleiter vorhanden muss für die Saison 2021/2022 noch für die G und E- Jugend ein Trainer 
gefunden werden. Neu in der kommenden Saison ist eine B- Jugend die Thorsten Lisson mit Hilfe von 
Jens Köhler leiten wird. 

Für 2021 wünscht sich Thorsten Lisson eine Stabilisierung des VfL 08 Herzberg . Die Erhaltung des 
gewesenen darf nicht reichen, es muss stätig für den Verein geworben werden um Mitglieder, Trainer 
Spieler und Sponsoren zu Gewinnen. Die Weiterbildung der Übungsleiter und die Lizensierung dieser ist 
unabdingbar. Um eine sichere Zukunft mit qualitativ guten Spielern zu haben müssen die Sportplätze in 
guten Zustand sein. Dieses ist zur Zeit nicht der Fall. Die Sportplätze sind in einen schlechten Zustand, 
dieses muss dringend geändert werden. 

Dank ging an die Sponsoren EP:Pahl, Century 21, Allianz T. Launhart, Sport Duwe und der Dr. Frössel-
Stiftung . Diese müssen namentlich genannt werden weil ohne diese Sponsoren ist ein Jugengbereich 
nicht zu führen. Danke dafür. 

Weiter ging dank an alle Übungsleiter und Spieler und Eltern. 



Top 6. 

Der Hauptsportwart Dirk Chilla berichtete über die abgebrochenen Saison 2019/2020 und 2020/2021 der 
1. und 2. Herrenmannschaft . Die Alten Herren haben keine Spiele dürchgeführt. 

Es wurde unter seiner Leitung mit Hilfe Ehrenamtlicher im Stadion die Ersatzbänke renoviert und die 
Bandenwerbung gereinigt. Im Sporthaus im Eichholzsportplatz wurde der Clubraum renoviert. 

Im Sommer wurde ein umfassendes Hygiene-Konzept erstellt. 

Die Sportplätze wurden mit der Stadt Herzberg begangen und begutachtet. Das Ergebnis war 
ernüchternd , die Plätze sind kaputt und deswegen wäre eine Nutzung eines weiteren Vereins sprich FC 
Vatan der eine Anfrage gemacht hat nicht sinnvoll. 

Alle Herrenspieler der 1. und 2. Mannschaft  wurden digitalisiert. Das löst den alten Spieler Pass ab. 

Durch die Firma EP: Pahl wurde ein Internett Anschluss im Otto-Dieterich- Sportheim und im Gebäude im 
Eichholz installiert.  

Top 7. 

Weil Elke Stang aus gesundheitlichen Gründen ihren Posten als Hauptkassierer niederlegen musste , 
wurde Jeanette Richter kommissarisch als Hauptkassierer eingesetzt. 

Die Hauptkassiererin Jeanette Richter legte einen detaillierten Kassenbericht vor der im einzelnen 
erklärt wurde und  mit 29.037,72 Euro ausgeglichen ist. 

Top 8. 

Die Kassenprüfer Holger Gerken und Mathias Jahn prüften am 14.4.21 die Kassenunterlagen und 
bescheinigen der Hauptkassiererin eine einwandfreie Buchführung. 

Top 9. 

Die Versammlung spricht sich einstimmig für eine Entlastung des Vorstandes aus. 

Top 10. 

Der Haushaltsplan wurde vom Hauptkassierer vorgestelltund von der Versammlung einstimmig 
genehmigt. 

Top 11. 

Zu ehren war für 40 Jahre Mitgliedschaft: Willi Grüneberg, Nils Passian , Stefan Roddewig  

Für 50 Jahre : Hilde Eisenträger, Jörg Plümer, Frank Thiele 

Hartmut Haase der Ehrenamtliche Helfer des VfL 08 Herzberg wurde mit einem Präsent geehrt. 

Top 12. 

Entfällt 

 



Top 13. 

Holger Gerken wurde als Wahlvorstand gewählt. 

a) Michael Möller wurde einstimmig gewählt 

b) Jeanette Richter wurde einstimmig gewählt 

c) Der amtierende Hauptsportwart Dirk Chilla tritt nicht mehr zur Wahl an. Es wurde kein Nachfolger in 
der Versammlung gefunden. 

d) Frank Thiele wurde einstimmig gewählt 

e) Joachim Holze wurde einstimmig gewählt 

f) Thorsten Lisson der amtierende Jugendleiter Jungen  tritt nicht mehr zur Wahl an. Es wurde kein 
Nachfolger aus der Versammlung gefunden. 

g) Steffen Richter wurde einstimmig gewählt. 

Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 

Top 14. 

Holger Gerken scheidet als Kassenprüfer aus. Mathias Jahn rückt an die erste Stelle. Florian Geier wird 
einstimmig als 2. Kassenprüfer gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Top 15. 

Entfällt 

Top16. 

Entfällt 

 

ENDE der Jahreshauptversammlung um 20.29 Uhr 

Für die Richtigkeit der Niederschrift 

 

Frank Thiele 1. Schriftführer                                            Jonas Kopperschmidt 1. Vorsitzender 

  

   


